



学校だよい

12月号 大阪市立阿倍野中学校

2学期も残り少なくなってきました。一つ一つの行事に、学級、学年が一丸となって取り組みました。大きな感動を与えてくれた今年の文化祭のテーマは

「平成最後の文化祭～気持ちを1つに個性を生かせ～」

展示部門 1年生は本の表紙をテーマに色紙や広告でちぎり絵を作りました。また、気に入った本を紹介し合う競技ビブリオバトルにも取り組みました。アクティブラーニングの醍醐味を感じました。また、教科・部活動・PTA 作品など、どれもが見ごたえのあるものばかりでした。



舞台部門 吹奏楽部『あなたの心に3年連続金賞受賞サウンドをお届けします…』の言葉通り、迫力あ



ふれる演奏で、会場が一つになる素晴らしい演奏でした。アンコールもありました。2年はクラスで『美女と野獣(?)』

『三太郎物語』『ロミオとジュリエット』の劇に取り組みました。また、科学部は『桃ヶ池の水質&生物調査IV』について発表してくれました。最後に、3年生の学年劇。今回は『ザ・サークル・オブ・ライフ』に学年全体で取り組みました。最後の全員合唱による『青い鳥』は胸が熱くなりました。役者・コーラス隊・音響・照明・道具・小道具・衣装・ビデオ隊・パフォーマンス、全員の心が一つになって本番では大成功。



62期生の底を感じました。



日本語教室

文化祭では国際交流同好会の人たちが工夫して楽しめる展示物を作ってくれました。また中国出身の生徒が中国のクイズをしました。2人とも緊張していましたが、皆さんが熱心に聞いてくださいり、良い交流の時間が持てました。ありがとうございました。

【第16回阿倍野区中学生親善駅伝大会】

阿倍野中学校は見事、男女ともに第3位に入賞し、賞状メダル記念品が授与されました。記録は、女子チームが34.30秒、男子チームが41.26秒でした。※HPに写真を掲載しています。

学期末懇談会のお知らせ

17日(月)～20日(木) 13:30～

今学期の学校生活の様子や学習面など、また、ご家庭や校外での生活について振り返るとともに、今後のよりよい生活に向けてお話しさせていただきます。ご協力よろしくお願ひいたします。

芸術鑑賞会 6日(木)5・6限

今年は伝統芸能を鑑賞します。落語・狂言など

2年校外学習 11月16日

班行動を通して責任感と自主性を養い、公共道德を身に付けるとともに互いを思いやり支え合う集団作りを目的とし、取り組みました。



1年校外学習 11月16日

平和学習の一環として、ピース大阪と歴史博物館を見学しました。大阪の空襲を受けた当時の様子や大阪の古代から現代にいたるまでの発展の経過などを詳しく知ることができました。



☆人権週間 4日～10日☆

12月10日は「世界人権デー」と定められています。日本でもその前の1週間を「人権週間」としています。皆さんのまわりに、いじめ、差別などが起こっていませんか。人権について、あらためて考える機会です。